



CARLTON GROUP

**6 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. 15548**

**3 790 000 €**

**Villefranche-sur-Mer**

Maison à vendre (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans un quartier recherché de Villefranche-sur-Mer, à proximité immédiate du centre-ville, cette villa contemporaine de 300 m<sup>2</sup> s'étend harmonieusement sur deux niveaux. Offrant une vue imprenable sur la baie de Villefranche et le célèbre Cap-Ferrat, elle propose un cadre de vie exceptionnel et raffiné. Au niveau principal, un spacieux séjour baigné de lumière donne sur une salle à manger élégante et une cuisine moderne entièrement équipée. Une vaste suite parentale, comprenant une salle de bains et un dressing spacieux, complète cet étage. Le rez-de-jardin accueille, quant à lui, cinq ...

Located in a sought-after neighborhood of Villefranche-sur-Mer, within close proximity to the town center, this contemporary 300 sqm villa spans harmoniously over two levels. Offering breathtaking views of Villefranche Bay and the iconic Cap-Ferrat, it provides an exceptional and refined living environment. On the main level, a spacious living room bathed in natural light opens onto an elegant dining area and a fully equipped modern kitchen. A vast master suite, featuring a luxurious bathroom and a spacious dressing room, completes this floor. The garden level features five luxurious suites, ...

**CARLTON INTERNATIONAL SAINT-JEAN-CAP-FERRAT**

6 Quai Lindbergh - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

